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Le 13 avril 2015 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Maxime Messier, président 
Johanne Blais, vice-présidente 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Mélissa Muduuli, parent 
Nathalie Villeneuve, commissaire 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Sylvie Ouellet, parent 
Joanne Lafrenière, enseignante 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Mylène Deneault, présidente de l’OPP 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
Fannie Rivet, représentante du CCSEHDAA 
Bocar Ly, parent 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaëlle Pelletier-Rivard, secrétaire 
 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Maxime Messier accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h20. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Mélanie St-Jean et résolu : 
  
 que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 23 MARS 2015 
 Il est proposé par Marie-Claude Cayen  et résolu : 
 
 que le procès-verbal de la réunion du 23 mars 2015 soit adopté tel que 

modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 Aucun suivi 
 
5. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention du public. 
 
6. MOT DU PRÉSIDENT DU CÉ 
 M. Messier ouvre le sujet sur la sécurité autour de l’école : étant donné 

que la fin de l’année approche, il propose de ne pas mettre en place un 
projet d’une telle ampleur cette année. Il propose de vérifier via l’info-
parents pour voir si des parents seraient intéressés à faire partie d’un 
comité pour la sécurité.  

 
7. MOT DE LA DIRECTRICE 
 Mme Séguin a eu sa première rencontre concernant la clientèle 2015-

2016. Elle nous annonce que les classes d’accueil iront à l’école Rapides-
des-Chênes. Nous accueillerons également les surplus des autres écoles 
du secteur du Plateau. L’an prochain, nous prévoyons avoir quatre 
classes de préscolaire, six classes de 1er cycle, cinq classes de 2ième cycle 
et cinq classes de 3ième cycle.  

 
8. MOT DE LA PRÉSIDENTE DE L’OPP 
 Mme Mélissa Muduuli représente Mme Deneault. Mme Sally Pepper sera 

en charge du marchethon, l’OPP demande 200$  pour acheter des prix à 
faire tirer. Dîners pizza : des mamans l’OPP iront visiter l’école de 
l’Amérique Française pour connaître le fonctionnement des dîners pizza. 
La possibilité d’offrir un dîner pizza par semaine est discutée. Les dates 
des dîners pizza pour l’année 2015-2016 (respectant l’horaire aux deux 
semaines) sont sélectionnées.  

 
9. MOT DU REPRÉSENTANT DU CCSEHDAA 
 Mme Rivet est absente. 
 
10. MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT 
 Pas de rencontre. 
  
11. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Absente. 
 
12. MOT DE LA COMMISSAIRE 
 Mme Villeneuve nous fait part que l’ARP recherche des bénévoles pour 

nettoyer les parcs le 2 mai entre 9h et 12h00. Un représentant par école 
est demandé. Un courriel sera envoyé aux parents. Des félicitations nous 
ont été faites lors du dernier Conseil des commissaires concernant la 
mascotte. 
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13. DOSSIERS : 
  
 13.1 NOMINATION D’UN PARENT REPRÉSENTANT AU CE 
 Mmes Fannie Rivest et Mylène Deneault font part de leur intérêt à 

combler le poste libre suite à une démission.  
   
 Suite au vote des membres parents, Mylène Deneault a été élue à 

majorité pour poursuivre le mandat. 
 
 13.2 AGENDA 2015-2016 
 Suite aux recommandations de Mme Séguin et aux soumissions 

présentées, . Mme Sylvie Ouellet propose que la compagnie Parascolaire 
soit notre fournisseur d’agenda 2015-2106. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
  
 13.3 CADRE BUDGÉTAIRE 
 Mme Séguin nous présente le document. 
 
 Considérant que le conseil d’établissement doit recommander l’adoption 

des objectifs et des principes de la répartition des subventions, du 
produit de la taxe scolaire et de ses autres revenus entre ses 
établissements  conformément à l’article 275 de la Loi sur l’instruction 
publique ; 

 
 Considérant la présentation du cadre budgétaire 2015-2016 effectuée 

par la direction de l’établissement ; 
 
 Que le Conseil d’établissement recommande l’adoption du cadre 

budgétaire 2015-2016 de la Commission scolaire des Portages-de-
l’Outaouais, tel que présenté (ou avec les recommandations suivantes, 
dont copie se trouve en annexe de la présente). 

 
 Joanne Lafrenière approuve et Johanne Blais appuie. 
 
 13.4 CONGRÈS DE LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS 
 M. Maxime Messier nous présente le document. Le congrès est le  

29-30 mai à Québec. Un courriel sera envoyé pour voir l’intérêt des 
parents. 

 
 13.5 CAMP SPORTIF 
 Les dépliants seront déposés au service de garde et au secrétariat. 
 
 13.6 PHOTO DES FINISSANTS 
 Photomania a offert ses services pour les photos de finissant. Chaque 

élève reçoit automatique une photo 8 x 10 et l’école une mosaïque. Par 
la suite, les parents pourront débourser pour des photos 
supplémentaires. Les mortiers et les toges seront fournis.  
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 - Considérant qu'aucun parent n'a répondu à la demande pour offrir le 
 service de photographe; 

 - Considérant le désir d'offrir aux finissants un album souvenir; 
 - Considérant le prêt de matériel (mortier, toge...) du photographe; 
 - Considérant qu'il n'y a aucune obligation d'achat de la part des parents.
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ PAR COURRIEL 
 
14. MOT DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE 
 
 Anglais : Les évaluations commenceront sous peu. 
 6ième  : Sortie au parlement en mai, photographe 23 avril 
 Service de garde : les grands commencent à aller diner à la maison. 

Prochaine pédago : cinéma 
 5ième : journée expo science, sortie le 28 avril pièce de théâtre. Centrale 

Hydro électrique Rapides Farmer 
 Présco : Pièce de théâtre le 28 avril, sortie à la STO. 
 Le vendredi 1 mai aura lieu la course du Marais. 
 
15. Varia… 
 Des démarches pour l’inauguration de la cour d’école auprès du 

secrétariat générale sont entreprises par Mme Séguin.  
 
 La conférence Parent Guide Parent Complice au lieu à l’école du marais 

ce mercredi 19h. 
 
16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Claude Cayen à 21h01. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
  ____________________________         
 Maxime Messier, président Lynne Séguin, directrice 

 


